

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Puji dan Syukur kehadiran Allah SWT akhirnya penulisan skripsi ini dapat selesai tepat waktunya.

Adapun judul skripsi ini adalah : “Fungsi Administrasi Keuangan Daerah Dalam Menunjang Pembangunan Daerah Kabupaten Deli Serdang”.

Berdasarkan tujuannya penulisan skripsi ini dimaksudkan sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Jurusan Ilmu Pemerintahan Universitas Medan Area.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih kurang dari sempurna akibat terbatasnya kemampuan ilmiah dan pengalaman penulis. Untuk itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang sifatnya konstruktif.

Dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini penulis telah banyak mendapatkan masukan dan bantuan dari berbagai pihak dan pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Ayahanda Alm. H. Abdul Sani Nst dan Ibunda Hj. Hafni Zahara Tumbunan yang telah banyak berkorban lahir dan bathin untuk keberhasilan penulis serta terima kasih kepada ananda tersayang, Ira, Irma, Nia dan Nanda serta suami tercinta AMIRUL AMIRSYAH HSB yang turut mendoakan keberhasilan penulis atas dorongan moral maupun material yang telah diberikan selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan studi tepat pada waktunya.

Ucapan yang tulus juga disampaikan kepada :

1. Bapak Drs. Heri Kusmanto, MA, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Medan Area.
2. Bapak Drs. H.M. Yusuf Harahap selaku ketua jurusan Ilmu Pemerintahan Universitas Medan Area.
3. Bapak Drs. Usman Tarigan, MS, selaku pembimbing I yang telah meluangkan waktu dalam membimbing penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak Drs. Irfan Simatupang, selaku pembimbing II yang telah bersusah payah membimbing penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Semua staff pengajar dan pegawai tata usaha pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Medan Area.
6. Bapak Drs. Arya Zulkarnain, SH, Kabag Keuangan serta seluruh pegawai kantor bupati Deli Serdang atas bantuannya terhadap penulis selama melakukan penelitian.
7. Rekan-rekan sesama mahasiswa pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Medan Area.

Akhirnya penulis berharap kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pihak yang membutuhkannya, dan atas bantuan yang telah penulis terima, semoga Allah SWT akan membalasnya dengan berlipat ganda.

Luhuk Pakam, September 2001

Penulis

TETI ASNANI

DAFTAR ISI

	Halaman
KATA PENGANTAR	i
DAFTAR ISI	iii
BAB I : PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Perumusan Masalah	4
C. Pembatasan Masalah	5
D. Tujuan dan Kegunaan Penelitian ...	6
E. Kerangka Pemikiran	8
F. Hipotesis	10
BAB II : URAIAN TEORITIS	11
A. Pengertian Administrasi Keuangan ..	11
B. Penyusunan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah	15
C. Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah	24
D. Pengawasan Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah	30
E. Perhitungan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah	35
BAB III : METODOLOGI PENELITIAN	39
A. Populasi dan Sampel	39
B. Metode Pengumpulan Data	40
C. Variabel dan Defenisi Operasional .	41
D. Metode Analisis Data	42

BAB IV	:	GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN	45
		A. Sejarah Singkat Kabupaten Deli		
		Serdang	45
		B. Kedudukan, Tugas dan Fungsi Bagian		
		Keuangan	47
		C. Rincian Tugas Kasubbag Anggaran	..	50
		D. Rincian Tugas Kasubbag Pembukuan/ Verifikasi	53
		E Rincian Tugas Kasubbag Tata Usaha		
		Keuangan Sekretariat Daerah	56
		F. Rincian Tugas Kasubbag Perbendaharaan		57
BAB V	:	ANALISA DATA	61
		A. Koordinasi dan Tata Kerja	61
		B. Faktor-faktor Penghambat Dalam		
		Penyusunan, Pelaksanaan Pembangunan		65
		C. Usaha-usaha Yang Dilakukan Untuk		
		Mengatasi Hambatan-hambatan Dalam		
		Penyusunan dan Pengawasan Anggaran		
		Pendapatan dan Belanja Daerah	68
BAB VI	:	KESIMPULAN DAN SARAN-SARAN	72
		A. Kesimpulan	72
		B. Saran-saran	73
DAFTAR PUSTAKA			74